

QUÉ HE APRENDIDO A NIVEL PERSONAL EN EL PROYECTO REVER

- La importancia de un equipo equilibrado, con habilidades (talentos) diferentes para que se compense.
- A utilizar nuevas herramientas como el wix, y otros recursos TIC (nunca había escuchado una webinar, no había utilizado bancos de imágenes, de música, y otros recursos que hemos ido encontrando en la red).
- La importancia de la imagen para la comunicación de ideas.

QUÉ ME HA APORTADO REVER

- Me he enriquecido mucho de poder escuchar a profesionales que no hablaban de mi materia, sino de experiencias de vida que me han resultado muy interesantes.
- He ampliado las posibilidades de trabajo dentro de mi área:
 - experimentando con nuevas tecnologías
 - intentado motivar a mis alumnos en los nuevos espacios que habíamos creado. Algunas clases no las hemos dado en el gimnasio, sino en los nuevos espacios.
 - También hemos puesto en marcha alguna actividad con un cambio metodológico bastante radical, que estoy segura de que poco a poco calará en el resto de la comunidad educativa, produciéndose ese contagio del que hemos hablado.



Mónica García Martínez